Communiqué de presse



Haute Ecole Arc: portes ouvertes 2013

La Haute Ecole Arc attire la foule des grands jours Un très nombreux public a répondu à l'invitation des domaines Conservation-restauration, Gestion, Ingénierie et Santé de la Haute Ecole Arc qui ouvraient leurs portes pour présenter leurs filières de formation sur le Campus de Neuchâtel. Belle affluence également à l'antenne de formation en Soins infirmiers de Delémont.

Etudiants, professeurs et collaborateurs de la Haute Ecole Arc ont accueilli plusieurs centaines de visiteurs venus s'informer ce samedi sur les différentes filières de formation offertes par l'Ecole dans les domaines de la Conservation-restauration (Bachelor en Conservation et Master en Conservation-restauration), de la Gestion (Bachelor Informatique de Gestion, Economie d'entreprise et Droit économique), de l'Ingénierie (Bachelor Industrial Design Engineering, Microtechniques et Informatique) et de la Santé (Bachelor en Soins infirmiers).

Au programme, des parcours thématiques pédagogiques, des démonstrations, des stands, des jeux, plusieurs séances d'information, des ateliers pratiques, des films et des expositions diverses.

Pour le plus grand plaisir papilles, l'association des étudiants de l'Ecole a investi la cafétéria et organisé un bar pour permettre aux visiteurs de se sustenter.

Espace BEJUNE, Suisse romande et étranger

Enthousiasmés par la campagne de promotion très tendance annonçant la journée, beaucoup de jeunes Neuchâtelois, Jurassiens et Jurassiens bernois sont venus confirmer leurs choix d'avenir.

D'ailleurs, en Suisse romande (notamment du Valais, de Fribourg, de Lausanne et de Genève) mais également du Tessin ou de France voisine, d'autres jeunes ont décidé de profiter de cette journée pour venir découvrir des formations uniques proposées par la HE-Arc.

Alessia, Vincent, Laura, Marie et Loric

Ainsi, Marie de la Chaux-de-Fonds, étudiante à l'Ester et qui a d'abord commencé ses études par une école de commerce pour se réorienter ensuite dans une maturité santé sociale : « Je voulais absolument confirmer mon choix de poursuivre mes études d'infirmière à la HE-Arc Santé ».

Vincent a, quant à lui, axé sa visite sur les ateliers de Conservationrestauration: « Ce n'est pas une découverte totale, cette formation m'intéresse, j'ai d'ailleurs prévu de venir passer une journée en tant qu'étudiant d'un jour en janvier prochain!».

De son côté, Laura a pu s'entraîner à «recoller les pots cassés » dans un



atelier voisin. Les professionnels présents dans la salle n'en croyaient pas leurs yeux : quelle habileté!

Alessia est venue spécialement de Lugano où elle termine son apprentissage dans une étude d'avocat: «Je voulais voir le Campus car je vais venir étudier au sein de la nouvelle filière de Droit économique (Business Law) lancé tout récemment par la HE-Arc Gestion».

Enfin Loric, de Montezillon, est venu avec son frère et son père pour découvrir le métier d'ingénieur. «J'adore les mathématique et, lorsque je fais des tests d'orientation à l'école, j'arrive toujours sur le même résultat : Ingénieur. J'ai envie de faire ce métier mais je ne sais pas encore dans quel domaine: mécanique ou microtechniques».

Une source de motivation

L'inauguration du Campus en septembre 2011 a été un temps fort pour pour la Haute Ecole Arc. Les portes ouvertes sont également un événement très important.

«C'est une immense fierté pour toutes les personnes qui travaillent et étudient à la HE-Arc de pouvoir montrer ce qui se passe au quotidien au sein de l'institution», conclut Brigitte Bachelard, la directrice générale de l'Ecole.

«Voir tout ce monde s'intéresser à nos formations est une véritable source de motivation pour nous tous à continuer d'œuvre pour le monde de la formation».

Pour toute information complémentaire, veuillez vous adressez à :

Mathias Froidevaux

Responsable communication de la Haute Ecole Arc Tél. +41 32 930 11 07, Mobile +41 76 557 11 07 mathias.froidevaux@he-arc.ch

Neuchâtel et Delémont, le 23 novembre 2013